



JULIO ALBERTO HERNÁNDEZ GARCÍA

JEFE DE DEPARTAMENTO DE DESARROLLO DE APLICACIONES

Cuenta con estudios de Licenciatura en Sistemas Computacionales Administrativos por la Universidad Veracruzana.

Actualmente es Jefe del Departamento de Desarrollo de Aplicaciones de la Secretaría de Finanzas y Planeación del Gobierno del Estado de Veracruz.

Cuenta con 17 años de experiencia en el Gobierno Estatal, ha fungido como Subdirector de Gobierno Electrónico, durante el período de Septiembre 2013 a Enero 2017.

Asumió el cargo de Jefe de Departamento de Administración del Centro de Cómputo, de Marzo 2011 a Septiembre 2013.

Se desempeñó como Jefe de Oficina Servicios Electrónicos Multicanal, de Mayo 2001 a Marzo 2011, teniendo funciones como Coordinación en el desarrollo y publicación de contenidos web para las distintas páginas hospedadas en el Site Central del Gobierno del Estado de Veracruz y Administración de la red de cajeros multiservicios del Gobierno del Estado de Veracruz